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El presidente legional, José María Barreda aseguró que “gracias al esfuerzo de la sociedad 
disfrutamos de un excelente sistema sanitario”

Bárrala inaugura la Unidad de Resonancia Magnética 
Nuclear y el CAI ‘Virgen de G rada9 de Puertollano
El presidente de Castilla-La Mancha, losé de Puertollano, donde se desplazó para in- Bárbara’ y el Centro de Atención a la In- 
María Barreda, desarrolló los pasados días augurar la nueva Unidad de Resonancia fancia ‘Virgen de Gracia’ de la ciudad 
una amplia jomada de trabajo en la ciudad Magnética Nuclear del hospital ‘Santa minera.

(Jn esfuerzo, señaló el presidente 
Barreda, que ha hecho posible que 
la Comunidad Autónoma haya 
pasado en tan sólo tres años, de 
estar a la cola en inversión sanita
ria, a figurar por encima de la me
dia española en esta materia tras 
recibir las transferencias.

De ahí que José María Barre
da expresara su gratitud a la so
ciedad castellano-manchega que 
ha hecho posible que ahora “cada 
día que amanece, la región pueda 
invertir cinco millones de euros y 
su sistema sanitario tenga capaci
dad para prestar atención adecua
da a 136.000 pacientes que son 
atendidos por 18.500 profesiona
les de nuestra Sanidad”.

El jefe del Ejecutivo castella- 
no-manchego, que estuvo acom
pañado por el consejero de Sani
dad, Roberto Sabrido, apuntó que 
el gran empeño inversor que se 
está llevando a cabo en la Comu
nidad Autónoma para construir o 
reformar centros hospitalarios, o 
dotarlos con las últimas tecnolo
gías de diagnóstico “no tendría 
sentido sin la notable plantilla de 
profesionales del Servicio de Sa
lud de Castilla-La Mancha pues 
ellos son el alma de nuestro siste
ma sanitario”.

En alusión a la nueva Unidad 
de Resonancia Magnética Nuclear 
de Santa Bárbara, en Puertollano, 
el presidente regional argumentó 
que “la introducción de tecnolo
gía punta es la clave en la variable 
de diagnóstico, que en muchas 
ocasiones implica la diferencia 
entre la vida y la muerte” . ! •

Una apuesta por mejorar el 
sistema sanitario de la Región v

Por su parte, el gerente del

hospital Santa Bárbara, Alvaro 
Santos, agradeció: al presidente 
Barreda su apuesta por mejorar el 
sistema sanitario de la región, 
“porque, en definitiva, esto es fi
jar con los ciudadanos un com
promiso de solidaridad pública”.

Finalmente, el alcaldede Puer
tollano, Joaquín Hermoso, aseve
ró que “hoy por hoy, los ciudada
nos de Castilla-La Mancha pue
den acceder a una extraordinaria 
atención sanitaria que redunda en 
la mejora de su calidad de vida”.

Este nuevo equipo de altas 
prestaciones prestar cobertura a 
los 82.000 habitantes del área de 
influencia del centro sanitario, in
crementando así su capacidad re
solutiva y asumiendo las más de 
2.500 pruebas de esta naturaleza 
que se derivaron el año pasado a 
centros concertados. La instala
ción de la Unidad de Resonancia 
Magnética Nuclear ha supuesto 
una inversión de 1.248.113 euros, 
que ha financiado el Gobierno de 
Castilla-La Mancha.

Unos servicios sociales de 
calidad

Con posterioridad, Barreda se 
trasladó hasta el nuevo Centro de 
Atención a la Infancia (CAI) ‘Vir
gen de Gracia’, recorriendo las íns- 
talacionesdeímismo, con capaci
dad para 120 niños de 0 a 3 años, 
y que ha supuesto una inversión 
de 1,5 millones de euros. Acom
pañado del alcalde de la ciudad y 
el consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, Barreda aseguró 
que desde los niños hasta los an
cianos, la apuesta del Gobierno 
regional es “conseguir unos ser
vicios sociales de calidad para que 
todos tengamos un vida digna, 
adecuada y con garantías”. ■

Este Centro de Atención a la 
Infancia permite atender a un to
tal de 120 niños, aunque en la ac
tualidad son 81 las solicitudes pre
sentadas y 59 el número de plazas 
ocupadas con niños de 0 a 3 años.

El CAI ofrece servicio de co
medor y está prevista también la 
utilización del salón de usos múl
tiples de la planta baja como ludo- 
teca dirigida a niños en edad es
colar y que funcionará fuera del 
horario de atención del CAI.

El vicepresidente de la Diputación visitó la Universidad Popular de Chillón

Á n gel C aballero se in teresó  por las n ecesid ad es de la  U P
Ángel Caballero, vicepresidente 
de la Diputación y presidente de 
la Asociación Provincial de Uni
versidades Populares, visitó re
cientemente la UP de esta locali
dad, interesándose por el funcio
namiento de su centro, conocien
do sus instalaciones y los cursos 
que se están impartiendo. En com
pañía de la concejala de Cultura, 
Ana Gómez, Caballero recorrió las 
distintas aulas tomando buena

nota de las necesidades y preocu
paciones que le transmitieron las. 
autoridades locales de cara al buen 
desarrollo de las actividades de la 
Universidad Popular.

En este sentido, entre las cues
tiones planteadas figuran la mejo
ra del aula de música y la adquisi
ción de nuevos equipos informá
ticos para el taller de informática, 
remitiéndoles el vicepresidente de 
la Diputación a las distintas sub

venciones que en estas materias 
convoca públicamente la institu
ción provincial, concretamente las 
que hacen referencia a las ayudas 
para el acondicionamiento y la me
jora y ampliación de instalaciones 
culturales y la correspondiente a 
la provisión de equipos informáti
cos a ayuntamientos.

Dentro de las actividades pro
gramadas en este año, se han de
sarrollado cursos de expresión cor

poral, musical, artesanal, nuevas 
tecnologías o medioambientales, 
además de la educación de adul
tos. Asimismo, y por lo que se re
fiere a talleres, las matrículas re
gistradas han ascendido a 510, 
realizándose los correspondientes 
a psicología de la mujer; sexuali
dad, prevención de drogodepen- 
dencias, lectura comprensiva, re
cuperación de memoria, pediatría 
y escuela de padres.

AlamiHo

El agua, centró 
la reunión entre 
De Lara y 
representantes 
municipales
El presidente de la Diputación 
Provincial, Nemesio de Lara, se 
reunió con representantes 
municipales de la localidad de 
Alamillo, dentro de la ronda de 
contactos que mantiene con 
los Ayuntamientos, con el ob
jeto de conocer, de primera 
mano, las necesidades y pro
blemática dé los pueblos.

Los miembros del equipo 
de Gobierno de Alamillo, le 
trasladaron,a De Lara el seve
ro problema que vienen su
friendo en materia de abaste
cimiento de agua, tanto en lo 
que se refiere a la calidad como 
a la cantidad.

El presidente de la Diputa
ción les recordó que a Alamillo 
se le ha concedido una ..actua
ción, con cargo al Plan Opera
tivo Local (POL), consistente 
en dotar al. municipio de una 

■ planta potabilizadora. Asimis
mo, indicó que esta localidad 
entrará en el convenio con 
Obras Públicas. Se realizará un 
nuevo sondeo con el objetivo 
de garantizar el abastecimien
to de agua a la población.

Hínojosas de Ctva.

Homenaje a la 
pedagoga
Leonor Serrano
En un acto que contó con la 
presencia del delegado de la 
Junta, Santiago Moreno, el 
delegado de Cultura, Angel 
López, el alcalde de Hinojosas 
de Calatxava, Teófilo Romero, 
y el director del Centro de Pro
fesores y Recursos de Puerto- 
llano, Casto Sánchez, la locali
dad rindió homenaje a Leonor 
Serrano Pablo, pedagoga ilus
tre hinojoseña nacida en 1890, 
y que realizó grandes aporta
ciones en el ámbito cultural, 
político y pedagógico en la 
Cataluña de principios del si
glo XX. ■

El homenaje consistió en 
el descubrimiento de un placa 
en la que consta el nombre de 
Leonor Serrano en el Centro 
Cultural de la localidad.

Leonor Serrano estudió 
Magisterio en Madrid, trasla
dándose después a Barcelona.

Tras la guerra civil fue acu
sada de izquierdista, raciona
lista y laica. Sin embargo, mu
rió en 1942, antes de que el 
proceso de responsabilidades 
políticas finalizase.
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